Regresaron ayer Fidel Castro y el Presidente Osvaldo Dorticós En la tarde de ayer, sábado, después de actuar

En la tarde de ayer, sábado, después de actuar intensamente en las zonas afectadas por el ciclón, regresaron a la capital el comandante Fidel Castro; el Presidente de la República, Dr. Osvaldo Dorticós; el Presidente del INRA, Dr. Carlos Rafael Rodríguez y los comandantes William Gálvez, Universo Sánchez y René Vallejo.

El compañero Fidel Castro, para informar al pueblo sobre los daños causados por el huracán, expidió el comunicado que insertamos en esta edición.